
6月10日
■	楊金溪理事長於與出版界陳萬雄博士與民政事務局曾

德成局長會面，反映印刷出版界的訴求，及後本會再

致函曾德成局長，爭取印刷業能納入下一階段 CEPA。

6月16日
■	武漢大學印刷與包裝系十多位師生在今年六月初來香

港，於香港專業教育學院觀塘分校（觀塘 IVE）進行

為期兩周的交流和體驗。本會楊金溪理事長、何家鏗

監事長和李德榮永遠名譽會長在6月16日中午與武大

師生及觀塘 IVE 講師共晉午膳，了解武大及印包系的

最新發展情況，關心學生們在香港學習和生活的適應，

並勉勵他們努力上進，日後成為印刷業精壯的接班人。

■	本會舉行第三十五屆第十三次常務理事會議及第十四

次理監事聯席會議

6月19日
■	楊金溪理事長出席香港華南洋紙商會88周年慶祝晚

會。

6月24日
■	本會為協辦單位、假鶴山碧桂園舉行的「印刷產業的

未來發展研討會」，楊金溪理事長、何家鏗監事長、

羅志雄名譽會長、任德聰副理事長、馮廣源副理事長、

謝葆德理事、梁兆賢理事出席。研討會上同時進行了

印刷界對口支援四川地震災區重建的籌款活動，本會

按上月會議通過的決定，捐出善款港幣 $85,000，現

正透過中聯辦將善款轉交予中國印刷技術協會。

6月26日
■	本會屬下印刷科技研究中心	(APTEC)	假廣州花園酒

店舉辦的虛擬打樣測試報告分享會，近百名參加者出

席。

6月30日
■	由謝葆德理事擔任召集人的青年委會員，就明年本會

七十周年慶祝活動舉行第一次籌備會議。

7月2日
■	楊金溪理事長於應邀擔任在上海舉行的「印刷業『走

出去』戰略高層論壇」演講嘉賓。

■	蘇周豔屏名譽會長及蘇華森副理事長出席「2008東莞

市松山湖科技產業園區（香港）投資說明會」。

商會日程：6月至7月

■	商會下半年將籌辦以下考察團，請密切留意報名詳情：

台北考察團

（8月底）

▓	 	出席「 TIGAX	08台北國際印刷機材展」、「兩岸四

	 地印刷業交流聯誼會」及「台灣區暨機器材料工業

	 同業公會60周年慶祝晚會」

▓	 	參觀台北兩家上市印刷企業：「沈氏藝術印刷股份有

	 限公司」及「花王企業股份有限公司」。

上海全印展

考察團

（11月中）

出席「2008中國國際全印展」參觀以下企業：

1.		上海中華商務聯合印刷有限公司

2.		芬歐匯川集團常熟紙廠（宴請大閘蟹晚宴）

3.		上海光華印刷機械有限公司

越南考察團

2008年底或

2009年初

與香港貿易發展局再度攜手合辦

目的：了解越南投資環境，探討產業轉移的可能性，

	 	 	 尋覓商機。

考察城市：胡志明市、河內市、峴港市

預計行程：
▓	 	參觀當地工業區、保稅區、港口基建設施
▓	 	參觀印刷及出版企業、紙廠等等
▓	 	與當地投資的港商及越南政府官員會面

7月11日
■	APTEC 與印刷媒體專業人員協會	(IPP)	合辦「drupa

印刷展後技術發展趨勢研討會暨午餐會」，共吸引150

同業報名參加。

■	楊金溪理事長接受《經濟日報》的訪問，探討紙價與

印刷成本上漲的問題，並向一般大眾介紹有關紙張與

環保的正確觀念。

■	青年委會員舉行本會七十周年慶祝活動第二次籌備會

議。

7月18日
■	政府物流服務署關鍚寧署長邀請與本會理監事長會

面，了解行業發展現況，楊金溪理事長、何家鏗監事

長及鄺天立副理事長於代表本會出席。

商會活動預告

香港印刷業商會

045流美牌啞粉紙	100克

商會動態
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